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Ata da Reunião da Assembleia de Freguesia de Goães 

---------------------------------------------------------ATA Nº 03/2019----------------------------------------------- 

---- Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezanove, na sede da Junta de 

Freguesia, sita na Rua de Santo António número cento de setenta e dois, em Goães, pelas vinte e 

uma horas, reuniu-se para sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Goães, sobe a 

Presidência da Senhora Maria Helena da Silva, dos membros Natália Maria Correia Braga, José 

Manuel Arantes Coelho, Jorge de Sousa e Silva, Maria de Lurdes Antunes Rodrigues, Nuno Filipe 

Ribeiro Sousa e Tiago Agostinho da Silva Correia Peixoto. A junta de Freguesia fez-se representar 

pelo Presidente Pedro Duarte Cunha Peixoto de Sousa, pela Secretária Lúcia Machado Oliveira e 

pelo Tesoureiro Rui Manuel Marques Martins. ------------------------------------------------------------------ 

----ABERTURA DA REUNIÃO: A Senhora Presidente da Assembleia declarou aberta a reunião eram 

vinte e uma horas e treze minutos. --------------------------------------------------------------------------------- 

----De referir que não houve nenhum cidadão a assistir à reunião. ---------------------------------------- 

----PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------------------- 

----A Presidente da Assembleia cumprimentou todos os presentes e deu início à reunião com a 

leitura do expediente e outros assuntos. Pediu a palavra o senhor Presidente de Junta para 

partilhar que já foi publicada a nova revisão do Plano Diretor Municipal pelo que, irão ser tomadas 

medidas para avisar os proprietários das zonas envolvidas, para que tomem conhecimento das 

consequências dessa revisão. O senhor Presidente prosseguiu, informando que se está a proceder 

ao corte dos sobreiros nos terrenos por cima do cemitério e no Passal da igreja. Informou ainda 

que a EDP vai proceder à limpeza das linhas de média tensão, que estão a obstruir os caminhos 

públicos. Nada mais havendo a tratar, passou-se para a ordem de trabalhos. -------------------------- 

----ORDEM DE TRABALHOS --------------------------------------------------------------------------------------------   

----A Presidente da Assembleia declarou que a reunião iria continuar de acordo com a ordem do 

dia previamente elaborada. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----1. Leitura e aprovação da ata da assembleia anterior. ----------------------------------------------------- 

---- A Senhora Presidente da Assembleia tomou a palavra para referir que a ata da última reunião 

foi aprovada em minuta. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----2. Atividade da junta de freguesia. ------------------------------------------------------------------------------ 

---- Neste ponto, o senhor Jorge Silva alertou o executivo para que os funcionários que estão ao 

serviço da junta de freguesia, tenham atenção quando usam os herbicidas para não destruírem 

as culturas nos terrenos perto dos caminhos. Seguidamente, a Senhora Presidente da Assembleia 

alertou o executivo da junta, para a importância de solidificar o empedramento na Rua do Toural, 

para que, aquando da chegada das chuvas, não haja deslizamento de areia e paralelos. A Senhora 

Secretária de junta aproveitou para informar que, o executivo, conseguiu que seja feita a recolha 
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de lixo na rua da Calçada, uma vez que é uma rua onde moram muitas pessoas idosas e com pouca 

mobilidade. Assim sendo, e a partir de setembro, a carrinha pequena que faz a recolha do lixo na 

rua da Tojeira, passará também a fazer a recolha na rua da Calçada. Informou ainda, que irá ser 

colocado um contentor do lixo junto ao ecoponto perto da antiga mercearia, para evitar que as 

pessoas coloquem o lixo no chão. O senhor José Manuel alertou para a importância de se colocar 

rails de proteção na estrada nacional junto ao loteamento da Tojeira (no campo de plantação de 

kiwis). A Senhora Secretária informou que essa situação já foi reportada mais do que uma vez às 

infraestruturas de Portugal, mas que até ao momento, não obteve resposta. Aproveitou ainda 

para informar que não foi autorizada a colocação de passadeira junto à paragem de S. Lourenço.-  

---- 3. Outros assuntos de interesse da freguesia. --------------------------------------------------------------- 

Neste ponto, o Senhor Presidente de junta tomou a palavra para apelar à participação de todos 

para o passeio anual da junta de freguesia. Esclareceu ainda que relativamente ao caminho da 

Quinta, a junta pretendia calcetar com a calçada existente, mas o senhor Manuel não autorizou. 

Reiterou mais uma vez que, não se tratando de um caminho público, a situação só será resolvida 

com o acordo de todos os consortes.------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Jorge Silva questionou sobre uma proposta de limpeza dos terrenos do senhor Portela 

juto ao rio. Perante esta questão, o Presidente de junta explicou que foi feita uma proposta aos 

proprietários de uns terrenos junto ao rio para que, autorizassem a passagem e ocupação desses 

terrenos e, em contrapartida, a junta de freguesia assumiria a limpeza e manutenção. Os 

proprietários informaram que não aceitam a proposta, pelo que, se deve pensar noutras 

alternativas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------------------------------------   

----Não havendo qualquer outro assunto a tratar, a Senhora Presidente da Assembleia deu por 

terminados os trabalhos, quando eram vinte e duas horas e dez minutos, do que para constar se 

lavrou a presente ata, que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela Senhora Presidente da 

Mesa da Assembleia de Freguesia, Maria Helena da Silva, que dirigiu os trabalhos, e por mim, 

Natália Maria Correia Braga, que a redigi e dou fé de que tudo se passou como nela fica exarado.- 

  

Presidente da Mesa – Maria Helena da Silva  

  

 Primeira Secretária – Natália Maria Correia Braga 

 

 

  


